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sein vorbildliches Wirken als Mensch und Offizier wurde er mit 1. Juli 1987 zum 

Brigadier befördert. 

Die Ernennung zum Bürger der Stadt Graz erfolgte mit Gemeinderatsbeschluss vom 

20.11.1996. 

 

Die Stadt Graz wird dem Verstorbenen stets ein ehrendes Gedenken bewahren. 

 

 

 

 

5 Mitteilungen 

 

Bgm. Mag. Nagl:  

Meine geschätzten Damen und Herren, vor zwei Tagen bei dem verheerenden 

Gewitter hat es nicht nur viele Sachschäden gegeben, nicht nur viele Parkanlagen und 

viele Bäume wurden zerstört und wir haben letzten Endes leider auch einen Toten im 

Stadtpark gehabt. Es handelt sich um einen 26‐jährigen jungen Mann aus Rumänien, 

der vor zwei Monaten in unsere Stadt gekommen ist zu seiner Mutter. Er hatte einen 

Unfall und hat ein Gipsbein und hat im Stadtpark – soweit mir berichtet worden ist – 

bei diesem Unwetter auch nicht schnell weiterkommen können. Er ist leider durch 

einen umfallenden Baum ums Leben gekommen. Ich denke, wir sollten auch kurz 

seiner gedenken, das Mitgefühl gehört seiner Familie, im Besonderen seiner bei uns 

lebenden Mutter. Ich danke Ihnen für Ihre Anteilnahme. 
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5.1 Ersatz von GR Horst Alic als Mitglied des Verwaltungsausschusses für den 
Eigenbetrieb „Wohnen Graz“ 

 

Bgm. Nagl:  

Der Gemeinderat hat in seiner konstituierenden Sitzung am 5. April 2017 Herrn GR 

Horst Alic zum Mitglied des Verwaltungsausschusses für den Eigenbetrieb „Wohnen 

Graz“ gewählt. 

Der Gemeinderatsklub der KPÖ hat ersucht, einen Wechsel durchzuführen und Frau 

GRin Sigrid Zitek an Stelle von Herrn GR Horst Alic zum Mitglied dieses Ausschusses zu 

wählen. 

Ich ersuche die Mitglieder des Gemeinderates, die mit diesem Vorschlag einverstanden 

sind, um ein Zeichen mit der Hand. Gegenprobe, ist einstimmig so beschlossen. 

 

 

Originaltext der Mitteilung:  

Der Gemeinderat hat in seiner konstituierenden Sitzung am 5. April 2017 Herrn GR 

Horst Alic zum Mitglied des Verwaltungsausschusses für den Eigenbetrieb „Wohnen 

Graz“ gewählt. 

Der Gemeinderatsklub der KPÖ hat ersucht, einen Wechsel durchzuführen und 

Frau GRin Sigrid Zitek an Stelle von Herrn GR Horst Alic zum Mitglied 

dieses Ausschusses zu wählen. 

Ich ersuche die Mitglieder des Gemeinderates, die mit diesem Vorschlag einverstanden 

sind, um ein Zeichen mit der Hand. 

 

 

Die Mitteilung wurde einstimmig angenommen.  
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5.2 Bestellung von Mitgliedern des Gemeinderates zur Prüfung der 
Verhandlungsschrift 

 

Bgm. Nagl:  

Durch das Ausscheiden von Martina Kaufmann, MMSc, BA aus dem Gemeinderat ist 

die Funktion einer stellvertretenden Schriftprüferin des ÖVP‐Gemeinderatsclubs neu 

zu besetzen.  

Für diese Funktion hat der ÖVP‐Gemeinderatsclub GRin Anna Hopper namhaft 

gemacht. 

Die Bestellung der Schriftprüfer/innen des Gemeinderates ergibt sich aus § 54 Abs 3 

unseres Statutes sowie der Geschäftsordnung für den Gemeinderat. In der 

konstituierenden Sitzung am 5. April wurden dafür auf Grund der Mitteilung vier 

Schriftprüfer/innen und Stellvertreter/innen bestellt. Ich schlage daher vor, als 

Schriftprüfer/in und deren Stellvertreter/innen zu bestellen: 

Elisabeth Potzinger, Stellvertreterin Anna Hopper, 

Mag. Andreas Fabisch, Stellvertreterin Mag. Ulrike Taberhofer, 

Mag. Rudolf Moser, Stellvertreterin Claudia Schönbacher, 

Tamara Ussner, Stellvertreter Karl Dreisiebner. 

 

Die Mitglieder des Gemeinderates, die diesem Vorschlag zustimmen, ersuche ich um 

ein Zeichen mit der Hand. Gegenprobe, auch hier ein einstimmigerer Beschluss. 

 

 

Originaltext der Mitteilung: 

Durch das Ausscheiden von Martina Kaufmann, MMSc, BA aus dem Grazer 

Gemeinderat ist die Funktion einer stellvertretenden Schriftprüferin des ÖVP‐

Gemeinderatsclubs neu zu besetzen.  

         

Für diese Funktion hat der ÖVP‐Gemeinderatsclub GRin Anna Hopper namhaft gemacht. 
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Die Bestellung der Schriftprüfer/innen des Gemeinderates ergibt sich aus § 54 Abs 3 

Statut der Landeshauptstadt Graz sowie § 34 Abs 3 Geschäftsordnung für den 

Gemeinderat. In der konstituierenden Sitzung vom 05.04.2017 wurden dafür auf Grund 

der Mitteilung GZ. Präs. 005471/2017/0003 vier Schriftprüfer/innen und vier 

Stellvertreter/innen bestellt. 

 

Ich schlage daher vor, als Schriftprüfer/in und deren Stellvertreter/in zu bestellen: 

 

Schriftprüfer/in:        Stellvertreter/in: 

 

Elisabeth Potzinger        Anna Hopper 

Mag. Andreas Fabisch      Mag. Ulrike Taberhofer 

Mag. Rudolf Moser        Claudia Schönbacher 

Tamara Ussner        Karl Dreisiebner 

 

Die Mitglieder des Gemeinderates, die diesem Vorschlag zustimmen, ersuche ich um ein 

Zeichen mit der Hand. 

 

Die Mitteilung wurde einstimmig angenommen. 

 

 

 

5.3 Genehmigung folgender Protokolle:  
Protokoll der öffentlichen Sitzung vom 16. November 2017 
Protokoll der nicht öffentlichen Sitzung vom 16. November 2017 

 

Bgm. Mag. Nagl: 

Die Protokolle der öffentlichen und nicht öffentlichen Sitzung vom 16. November 

wurden vom Schriftprüfer, Gemeinderat Mag. Andreas Fabisch, überprüft und lagen 

seit 17. Mai 2018 zur Einsicht auf. Wenn es keine Einwände gibt, gehe ich davon aus, 

dass der Gemeinderat diese Protokolle genehmigt. 
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Originaltext der Mitteilung:  

Die Protokolle der öffentlichen und nicht öffentlichen Sitzung vom 16. November 

wurden vom Schriftprüfer, Gemeinderat Mag. Andreas Fabisch, überprüft und lagen 

seit 17. Mai 2018 zur Einsicht auf. Wenn es keine Einwände gibt, gehe ich davon aus, 

dass der Gemeinderat diese Protokolle genehmigt. 

 

 

 

Bgm. Nagl:  

Darüber hinaus gibt es auf Ihren Bänken heute auch, wie auch draußen vor dem 

Gemeinderatssitzungssaal, zwei Informationen. Die eine ist eine Einladung zu einer 

Veranstaltung zu dem Titel Graz ist Baukultur. Ich habe gemeinsam mit der 

Stadtbaudirektion eingeladen für Montag, dem 2. Juli, in unsere historische 

Tennenmälzerei. Es sollte dort eine Podiumsdiskussion stattfinden und wir werden 

dort sowohl filmisch als auch mit einem Buch zeigen, was sich in Graz baukünstlerisch 

tut. Und draußen vor dem Gemeinderatssitzungssaal wurden wir von der Diözese 

gebeten, diese kleinen Broschüren aufzulegen. Darin sehen Sie ganz genau die 

festlichen Veranstaltungen zu unserer 800‐Jahr‐Feier Graz Seckau, unserer Diözese. Ich 

bitte, davon auch Gebrauch zu machen.  

 

 

 

   


